
Procès-verbal
Conseil d’école Gabrielle-Roy / 2023-2024

Mardi 26 Mars 2024
18:00-19:15

Présences (présentiel):
Lisette Kozikila
Stéphanie Bergeron
Salma El Yamani
Christian Pagnoux
Johanne Roberge
Patrice Labelle
Assia Maameri

Présences (Google teams):

Absences:

John Di Fuscia

Marie-Lyne Bergeron

Maureen Doolub

1- Mots introductifs (P. Labelle, Lisette)

- Accueil, mots de bienvenue, relevé des présences.

- L’ordre du jour et le PV de la précédente réunion (27 FÉV 2024) sont adoptés.

2- Mots de la direction (P. Labelle)

- La chorale GRU 22 a chanté au City Hall de Toronto devant la maire O. Chow et

l'honorable Edith Dumont, lieutenante-gouverneure de l'Ontario, francophone. Beau

succès et enfants très contents de l’expérience. La chorale s’étend aussi aux grades

1-2 maintenant avec P. Labelle. La chorale chantera aussi le 9 avril à la conférence

UNESCO au Jardin Botanique de Toronto (TBC).

- La rencontre Garo avec le groupe-association pour le Sénégal a eu lieu, sur le

thème UNESCO de l’eau pour la paix. Le jingle a été fait. La collecte de matériel

scolaire va débuter sous peu.



- L’équipe de soccer de Garo a encore gagné cette année, haut la main, le tournoi

de soccer. L’équipe de volley-ball débute son tournoi. Shawn et Hamza s’organisent

pour les sports après le départ de M. Abdeneur.

- Préparation des tests OQRE/examens scolaires en cours.

- Le concert francophone a été un succès. A refaire (l’an prochain au moins), avec

peut-être un enregistrement vidéo (semi-professionnel) pour partager avec tous les

parents ensuite.

- L’atelier arts visuels débute. Toutes les places ont été prises en 24 heures.

- 42 des 44 enfants du grade 6 vont normalement aller au Collège Français (1 en

collège anglais, 1 à la nouvelle école).

- Journée info des maternelles le 16 mai 8h30-11h (TBC). Voir si des membres du

conseil peuvent y assister. Possiblement >40 nouvelles inscriptions pour 2024-2025.

3- Mots des enseignants (A. Maameri)

- Les enseignants aimeraient avoir les dates des prochains évènements, et

préféreraient qu’il n’y ait pas d’évènement fin avril-début mai, car durant la

préparation des examens (puis du voyage des grades 6). Voir si on peut imprimer

des affichettes couleurs avec les dates en gros caractères fluos (19 avril cinéma,

samedi 4 mai lave-auto, 8 juin fête champêtre).

4- Soirée Cinéma : le 19 avril 2024

Annonce lancée ce jour, avec vote pour le film et évaluation des présences. Prévoir

achat sur SchoolDay avec une table d’accueil SchoolDay (achats des pizza +

combos bonbons, popcorn, jus en fonction des inscriptions prépayées) + 1 table

pour achat des tickets sur place (cash ou square) avec quelques pizzas/combos en

plus (en prévenant que cela sera « jusqu’à épuisement des stocks » si pas achetées

en avance). Achats/remise de nourriture dans le gymnase. Vente de vêtements le

même soir, dans le couloir.

5- Cour d’école 



- Anna-Karyna a annulé à la dernière minute. Prévoir une autre date (prochaine

réunion?). Pas sûr de ce qu’elle peut faire de toute façon.

- Développer une lettre-fichier-dossier (semi-professionnelle, pas juste un email)

illustrant et documentant la situation (vs. l’équipe de soccer gagnante des tournois)

comme base de travail des demandes. Voir ensuite si cela peut être envoyé et

discuté avec plusieurs parties (banques, MLSE, promoteur immobilier du quartier

etc.). Très complexe car la plupart des applications pour soutien financier exigent

des devis officiels professionnels (et pas juste des estimations de couloir), avec

budgets détaillés etc. Long, long projet…

6- Lave-auto et fête champêtre, varia

- Toujours prévus, sous-comités en cours d’établissement. Pas de nouveaux

supports confirmés pour l’instant (pas de nouvelles de la police ou des pompiers

pour le lave-auto par exemple).

- Café Zuzu, programme petits-chefs : à considérer pour l’année prochaine (se

déroule au café Zuzu). M. Labelle est au courant et va voir en temps utile.

Fin du conseil et ajournement 19:15

La prochaine réunion est prévue le 28 mai 2024. Probables réunions de
sous-comités avant.


